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◆子ども達の安全を！有志による朝の立ち番始動中！

チームKUNIYASUは、『地域づくりは、地域課題の解決である』との理念のもと、誰もがみんな「国安
に住んでみたい」、「 国安に住んで良かった」、「国安に住み続けたい」 と心から思える地域の実現を目的
に令和２年１月に設立した組織です 。既存の組織や地区の垣根を超え、みんなで国安について考えています。
この通信は、チームKUNIYASUの取り組みをより多くの皆さまに知っていただき地域に関心をもってもらえる
よう、自治会や公民館・小学校の協力のもと発行しております。

※チームKUNIYASUってなに？

◆ なぜ今、地域づくりなのか？
みんなで考える「地域づくり座談会」実施

令和４年４月１８日に国安小学校体育館にて「地域づくり座談

会」を開催しました。これまでのチームKUNIYASUの取り組みの紹

介やコロナ禍の中、改めて地域で気になること、改善すべきこと

を参加者同士で話し合いました。自治会、愛護班・PTA、学校の

先生など、国安地区に関わる多くの方々が参加し、改めて国安が

抱える課題を共有しました。

上記座談会やこれまでチームKUNIYASUでヒアリングしてきた意見の中で、「交通量が多く、

子ども達の登校が心配」という声が多く挙がっていました。これを受け、既に立ち番を行って

いる愛護班と意見交換し、令和４年９月からチームKUNIYASUから声かけしたボランティアの方、

また「国安お助け隊（詳細は裏面）」の皆さんが危険箇所に立ち、見守り活動を開始しました。

現在の活動は３ヶ所⇒
ローテーションを組み、毎
週１日立ち番を実施。上高
田の立ち番は愛護班と協力
して実施しています。

参加されている
協力者さんの声

・子ども達が元気に
挨拶をしてくれるの
で、こちらも元気を
もらっています！

愛護班からの声

・この取り組みは素
晴らしくて私たちも
助かります。もっと
国安のみんなに知っ
てもらえたらいいで
すね。



◆愛護班の役員さんと意見交換をしました
常日頃、子ども達のために活動されている愛護班の役員さんとチームKUNIYASUメンバーで

意見交換会を開催しました。地図を見ながら、登校時の立ち番の実情や危険箇所の把握、コ

ロナ禍での愛護班活動の課題など日々思うことを意見交換しました。この会で出た意見を参

考に、新しい箇所での立ち番の設置や課題解決に向けた協力体制を検討していきます。

◆意見が出ていた危険箇所の一例

チームKUNIYASU通信は西条市のホームページか

らもご覧いただけます。

チームKUNIYASUのこれまでの取り組みも掲載さ

れているのでぜひご覧ください！！！

国安お助け隊とは、地域行事のスタッフ不足

などの課題解決に向け、令和３年度にチーム

KUNIYASUが設立したボランティアスタッフの仕

組みです。常時隊員を募集していますので詳し

くはチームKUNIYASUメンバー・国安公民館まで

お問い合わせください。

お問合せ：国安公民館 TEL：0898-66-5028

『国安お助け隊』登録者募集中！

・横断歩道もなく車が猛スピード
で通り抜ける！
・時速30㎞/ｈ規制が守られて
いない！

・お祭りが復活したとき
にやり方がわからない。
・引継ぎができるのか不安。

・この交差点は一時停止を
しない車が多くて危険！！

・行事の時に子どもが集まる人数が
減ってきている。
・行事が無いので他の班員との接点
がない…。

・緑のラインを学校付近
に引いてもらいたい！

QRコードを読み込んでください。

西条市のホームページへ飛びます ⇒

事故がないように関係団体や

行政等と共有します！

県営住宅付近の交差点

・交通量が多い

・横断歩道がない

市営住宅当田団地の交差点

・交通量が多い

・車が停止しない

国安こども園から東側の交差点

・横断歩道がない

・車が制限速度を守っていない


